

Sexenio

Baja el riesgo para México por renegociación del TLCAN

La agencia **Fitch Ratings** asegura que es muy poco probable que la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte (**TLCAN**) afecte a la economía mexicana o restrinja el acceso de los productos nacionales al mercado estadounidense.

Tras su más reciente análisis, informó que el riesgo de un resultado negativo para México ha disminuido en las últimas semanas. Las perspectivas de la firma tienen lugar tan solo dos días antes de que arranquen formalmente las conversaciones entre los tres países miembro.

“La incertidumbre relacionada con el TLCAN aún podría pesar sobre el crecimiento, pero algunos aspectos de la renegociación podrían construir oportunidades en el mediano plazo”, señaló la agencia calificadora.

En su informe, recordó que el presidente de Estados Unidos, **Donald Trump**, dejó entrever una política agresiva en la renegociación del acuerdo comercial hace unos meses; sin embargo, los documentos de prioridades del Gobierno norteamericano reflejan una realidad diferente.

“...los objetivos publicados por el representante comercial de Estados Unidos en julio, pese a reiterar la intención de reducir su déficit comercial respecto a los demás países del TLCAN, incluían mantener como una prioridad el mutuo acceso libre de aranceles para los productos industriales”, agregó.

Fitch Ratings asegura que existe una baja probabilidad de que Estados Unidos intente utilizar las llamadas **reglas de origen** para obstaculizar el acceso de los productores mexicanos al mercado local.

En el caso extremo de que Estados Unidos cumpliera sus amenazas y saliera del tratado, se presentaría una disrupción comercial e inestabilidad en los mercados financieros. Bajo este escenario, la Organización Mundial de Comercio intentaría moderar la situación para reducir el impacto.